

Super BOOKS 6 25. & 26.10.25

DE Bereits zum sechsten Mal bringt Super BOOKS – unsere unabhängige Messe der Künstler*innenbuchszene - rund 70 nationale und internationale Künstler*innen, Gestalter*innen, Verleger*innen und Institutionen im Haus der Kunst zusammen, um ihre neuesten Publikationen zu präsentieren, die über die Grenzen des Mediums Buch hinausdenken.

Inspiriert von unserer Ausstellung "Für Kinder. Kunstgeschichten seit 1968" freuen wir uns in diesem Jahr auch auf Künstler*innenbücher, die für ein junges Publikum geschaffen wurden. An zwei Tagen erwartet Besucher*innen neben Buchpräsentationen ein vielfältiges Programm mit Workshops. Vorträgen, Performances Klangveranstaltungen des nicht-kommerziellen Münchner Radiosenders Radio 80K.

For the sixth time, Super BOOKS - our ΕN independent artists' book fair - is hosting around national and international artists, designers, publishers, and institutions at Haus der Kunst to present their latest publications that rethink the boundaries of books as a medium.

Inspired by our exhibition "For Children. Art Stories since 1968", we are also looking forward to artists' books created for a young audience this year. Over two days, visitors can expect book presentations as well as diverse programme of workshops, lectures, performances and sound events organised by the non-commercial Munich radio station Radio 80K.

Eintritt frei | Free Admission







